

県北中学校 第3学年通信 No.12	 何事にも ～一致団結～ できる学年に！	2022年 7月 1日 文責 庄司暢江
--------------------------	--	---------------------------

今年度1回目の「いじめ熟議」を行いました。

先週金曜日、「いじめ熟議①」を各学年で実施しました。事前に、生徒会が学級役員を対象とした熟議講習会を開き、話し合いの進め方等についての確認を行い、本番をむかえました。今回は「いじめの加害者の事例」をもとに、いじめを起こさないためにどのように人と関わっていくかを考える内容でした。事例をよく読み、班ごとに真剣に意見を出し合い、学級全体で意見を共有しながらアクションプランをまとめていました。今後、全学級からあげられたアクションプランをもとに、生徒会から学校全体のアクションプランが提示されます。このいじめ熟議は、「いじめ0宣言」を掲げている県北中独自の活動であり、話し合っただけで終わりでなく、行動に移すことが重要です。いじめ0に向けて、アクションプランを心がけていきましょう。

話し合いのサポートに入ったり、意見を集約したり、熟議を頑張って進めてくれた学級役員の皆さん、ありがとうございました。



【いじめ熟議を終えて】

3年1組 中野心那

私は、今回のいじめ熟議を通して、物事を様々な角度から多面的に見て考えることが大切だと感じました。これからは、物事を端的に捉えず周りの気持ちを想像し、考えて行動していきたいです。

3年2組 齋藤優奈

いじめ熟議で私は、相手の気持ちを考えて行動することの大切さ、いじめをしないことの大切さを改めて学ぶことができました。自分の言葉で相手を傷つけてしまうかもしれないので、普段の自分の発言に注意したいです。

3年2組 齋藤真裕

私は、いじめ熟議を通して、あまり考えていなかった加害者のことについてや、自分が気づかないうちに誰かを傷つけていないかを考えることができて、とても良い時間になりました。

3年2組 八巻蓮

僕がいじめ熟議で考えたことは、その人がいじめられているとき、周りの人は「関係ない」ではなく、いじめを止めることが大事だと思いました。

親子講演会・学年懇談会、お世話になりました。

先日は、大変暑い中参加していただき、ありがとうございました。「思春期のこころと体～きちんと知ってほしい性の話」の講演では、保健の授業では触れていない内容もあり、生徒たちも関心をもって聞いていました。正しい知識を持ち、自分も相手も大切に考えた生活をしてほしいと思います。

学年懇談会を欠席された方には、生徒を通じて要項を配付しました。進路に関わる内容も含まれますので、ご確認をお願いします。



【講演会を聞いた生徒の感想から（抜粋）】

- 自分の体の仕組みについて詳しく知ることができました。相手の気持ちを考えて生活することがとても大切なんだと思いました。
- 性は心と生命でできているということを改めて知りました。これからの自分に関係することなので、深く考えていきたい。
- 男性は男性にしか分からない悩みがあって、女性は女性にしか分からない悩みがあるので、互いのことを理解し合うことが大切だということが分かりました。
- 思春期の男女について学ぶことができました。思春期は難しいなと思いました。
- 今まで性について知っていることはあったけれど、話を聞いて、感染症の深刻さや悩みについてより詳しく知ることができて良かった。
- 自立とは、なんでも一人ですることだけではなく、居場所や頼る先を多く持っていることでもあるということがわかりました。

7月の おもな行事予定



1(金)	交通教室
7(木)	動画CM発表会
11(月)	全校集会・壮行会（吹奏楽部）
14(木)	ワックス塗布
16(土)	県吹奏楽コンクール県北支部大会～17
20(水)	1学期終業式
22(金)	県中体連大会～24
25(月)	三者面談～8/2

【来週の予定】

7月 4日(月)	7月 5日(火)	7月 6日(水)	7月 7日(木)	7月 8日(金)
・時間割 月1～6 ・駅伝心電図検査 ・ 修学旅行参加承諾書提出締切り	・時間割 火1～6	・時間割 水1～6 ・簡単清掃	・時間割 木1～6	・時間割 金1～5 ・簡単清掃 ・部活動なし
完全下校 18:30	完全下校 18:30	完全下校 18:30	完全下校 18:30	完全下校 14:30